



Edmond Bille - Premier printemps, 1907. Huile sur carton (54,5 x 82,5 cm).

# La légende des Bille

par Danielle Emery Mayor

Le Valais rend hommage à la famille Bille à travers plusieurs expositions et ouvrages.

Tout a commencé avec le patriarche Edmond Bille, venu en Valais au début du XX<sup>e</sup> siècle. Le peintre a été un des acteurs majeurs de la vie culturelle suisse. Ses enfants aussi. Corinna Bille, sa fille, reçoit en 1975 le Prix Goncourt de la nouvelle. Son mari, Maurice Chappaz, est l'auteur d'une œuvre littéraire impressionnante. Il y a encore René-Pierre Bille, frère de Corinna, naturaliste, photographe et cinéaste de la nature.

Plusieurs manifestations simultanées rendent hommage à la famille Bille. A voir notamment: «D'Edmond Bille à Kirchner», au Musée cantonal des beaux-arts (jusqu'au 4 janvier 2004), «Regards sur la nature: René-Pierre Bille» au Musée cantonal d'histoire naturelle (jusqu'au 2 mai 2004).

*It all began with Edmond Bille, the patriarche, coming to Valais at the beginning of the XX<sup>th</sup> century. The painter was one of the main figures in Swiss cultural life. His children too. Corinna Bille, his daughter, received the Prix Goncourt for short stories in 1975. Her husband, Maurice Chappaz, is the author of an impressive literary work. And there is also René-Pierre Bille, Corinna's brother, a naturalist, photographer and maker of nature films.*

*There are several simultaneous events paying homage to the Bille family. Particularly worth a visit: "D'Edmond Bille à Kirchner", at the Cantonal Fine Arts Museum (until 4<sup>th</sup> January, 2004), "Regards sur la nature: René-Pierre Bille" at the Cantonal Natural History Museum (until 2<sup>nd</sup> May, 2004).*

Renseignements  
complémentaires:  
+41 (0)27 606 46 70